



Perredistas se aferran

La legión perredista que se apoderó del Congreso por muchas legislaturas, se aferra a no dejar el poder. Su triste realidad los orilla a dar pataditas de ahogado.

En este espacio, ya habíamos platicado de una trabajadora sindicalizada que dizque labora para el diputado del PRD, Jorge Gaviño, de nombre Norma Soledad Leandro, quien en pandemia salió muy viajera, pensando que el confinamiento se trataba de vacaciones. Bueno, pues ahora resulta que ya hay una denuncia en su contra ante el Instituto Electoral capitalino por participar en actos proselitistas en horario laboral, siendo trabajadora del Congreso de la CDMX. Todo esto consta en las redes sociales de la empleada. Todos volcados por el honorable diputado perredista y exdirector -muy cuestionado- del Metro.

Según el acta IECM-QNA/189/2021 dicha persona ha participado en actos proselitistas de Gaviño, quien quiere repetir como diputado local. El problema es que esta persona aparece con su marido, Luis Alonso González Guzmán, personaje que también es trabajador de Comunicación Social en el Congreso, adscrito al área de televisión, en donde Gaviño ya de por sí tiene a más de sus protegidos, como son Amaury Ochoa Nieves, y el jefe de esa área, René Ramírez, quien es muy cercano a un editor de un afamado periódico de izquierda y que fue diputado constituyente por el PRD.

HABITANTES DE XOCHIMILCO que simpatizan con José Carlos Acosta Ruiz, colocan en las puertas de sus casas carteles elaborados sobre materiales de reúso, para apoyar al candidato, frente a los anuncios espectaculares que colocó Gabriel del Monte, de la alianza PAN-PRD-PRI, a quien los vecinos acusan de excederse en sus gastos de campaña.

